

## ABSTRAK

**Nina Haryani** : *Pesan Akhlak Dalam Komik Kamu Cantik Dari Hatimu*

Pada umumnya aktivitas dakwah tidak hanya dilakukan di atas mimbar saja, melainkan dakwah dapat disampaikan melalui berbagai media elektronik seperti halnya melalui radio, dan televisi. Pesan dakwah yaitu salah satunya pesan akhlak saat ini semakin berkembangnya media yang digunakan untuk penyampaian pesan tersebut dengan melalui media cetak seperti melalui surat kabar, koran, majalah, buku, dan komik. Yang menjadi sarana untuk komikus agar lebih mengembangkan dan menuangkan ide-ide keratifnya akan hal penyampaian pesan dakwah yang disisipkan di karya komiknya tersebut. Karena saat ini keberadaan komik sangatlah disukai dan digemari oleh kalangan semua orang tanpa mengenal usia khususnya kalangan remaja. Dengan adanya media komik dapat menjadi inovasi baru dalam penyampaian pesan dakwah termasuk pesan akhlak seperti komik religi karya Nuriyanna komik *Kamu Cantik dari Hatimu* yang mengandung unsur pesan akhlak didalamnya.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pesan akhlak dalam komik *Kamu Cantik dari Hatimu*, yang terumuskan di dalam pertanyaan 1) Bagaimana representamen pesan akhlak dalam komik *Kamu Cantik dari Hatimu*?, 2) Bagaimana object pesan akhlak dalam komik *Kamu Cantik dari Hatimu*?, 3) Bagaimana interpretant pesan akhlak dalam komik *Kamu Cantik dari Hatimu*?

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori semiotika dari Charles Sanders Peirce yang meliputi tiga elemen yaitu *Representamen* (ikon, indeks, simbol), *Object*, dan *Interpretant*. Yang akan memberikan penjelasan terhadap pesan akhlak yang terdapat pada gambar-gambar dalam komik *Kamu Cantik dari Hatimu*.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini ialah analisis semiotika dengan menggunakan pendekatan kualitatif, untuk mengetahui pesan akhlak melalui tanda yang terdiri dari ikon, indeks, simbol, object sehingga menjadi interpretant dalam komik *Kamu Cantik dari Hatimu*. Penelitian ini dilakukan dengan beberapa langkah yaitu: mencari objek penelitian, menentukan metode penelitian yang akan digunakan, menentukan jenis data, menentukan sumber data, menentukan teknik pengumpulan data dan diakhiri dengan menganalisis data.

Hasil penelitian dari komik *Kamu Cantik dari Hatimu* menunjukkan bahwa pesan akhlak dalam komik tersebut secara umum memberikan gambaran mengenai akhlak yang baik. Dengan memiliki tabiat atau watak yang baik terhadap dirinya yang mengacu terhadap ajaran Islam. Maka berdasarkan hasil tersebut, dapat di simpulkan bahwa komik *Kamu Cantik dari Hatimu* karya Nuriyanna dengan *Representamen*, *Object* dan *Interpretant*, yang memberikan ajaran yang baik dan mengajak agar menanamkan akhlak yang mulia terhadap dirinya melarang melakukan hal yang tidak di sukai Allah.

Kata Kunci: Komik, Pesan Akhlak, Semiotika.